



Dolomiten

TAGBLATT DER SÜDTIROLER

Dienstag, 20.11.2018

Von Herzen Danke gesagt

BIBLIOTHEK: 4 ehemalige ehrenamtliche Mitarbeiterinnen geehrt



Im Bild (von links) Kulturreferent Hubert Bertoluzza, Bibliothekspräsidentin Adelheid Seppi, die Geehrten Ursula Perwanger, Anna Köhl und Ivonne Scrinzi Ebner, Bibliotheksleiterin Ida Niederwolfsgruber und Bürgermeister Roland Pichler.

AUER. Die Bibliothek Auer lebt auch und vor allem vom unermüdlichen Einsatz der zahlreichen freiwilligen Mitarbeiterinnen, die jeden Tag viele Aufgaben übernehmen. Nur dank ihnen ist es möglich, dass die Bibliothek während des Schuljahres an 7 Tagen in der Woche geöffnet ist.

Deshalb ist es auch klar, dass die Verabschiedung von ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen schwer fällt, die jahrelang in der

Bibliothek mitgearbeitet haben und dies aus verschiedenen Gründen nun nicht mehr schaffen.

Um ihnen ein letztes Mal von Herzen Danke zu sagen und erneut die Wertschätzung von Bibliothek und Gemeinde auszudrücken, fand eine Ehrung und Verabschiedung von 4 „Ehemaligen“ statt: Ursula Perwanger und Anna Greif Köhl waren 25 Jahre, Ivonne Scrinzi Ebner 11 Jahre und Nadja Aberham 10

Jahre in der Bibliothek tätig.

Die Mitarbeiterinnen erhielten eine Ehrenurkunde sowie ein kleines Präsent als Dankeschön. Kulturreferent Hubert Bertoluzza, Bürgermeister Roland Pichler und Bibliotheksratspräsidentin Adelheid Seppi lobten die wertvolle Arbeit der freiwilligen Mitarbeiterinnen und hofften, dass alle – ob ehemalig oder nicht – der Bibliothek lange treu bleiben mögen.